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L’Éden de Satan N° 150 

Le même Dieu, la même Parole 

Le 28 janvier 2024  

Brian Kocourek, pasteur 

Inclinons la tête dans la prière.  

Père miséricordieux. Nous sommes très reconnaissants, Seigneur, d’avoir ce merveilleux jour pour Te 
rencontrer. Nous sommes tellement reconnaissants pour le doux climat. Nous prions pour qu’il n’y ait pas 
d’extrêmes cet hiver. 

Et, Seigneur, nous prions que nos cœurs soient prêts pour Ta saison de résurrection. Nous demandons tout 
cela humblement au Nom très miséricordieux de Jésus-Christ et dans notre humilité au Nom de Jésus. 
Amen.  

Vous pouvez vous asseoir.  

Maintenant, ce matin, nous serons au n° 150 dans l’étude de L’Eden de Satan. Nous n’en sommes qu’au 
paragraphe 17. Le Seigneur m’a fait grâce. 

En fait, vous voyez le n° 150 à l’écran, mais j’ai terminé hier soir le n° 168 et il y a environ 11 sermons qui 
porteront sur la souveraineté, la souveraineté et l’élection de Dieu, la souveraineté et la réprobation de 
Dieu, la souveraineté de Dieu dans Son choix par rapport au nôtre. Et il y aura la souveraineté de Dieu selon 
Sa volonté contre la nôtre et, bien sûr, l’esclavage de la volonté et d’autres choses, à part cela. 

Donc, je ne peux tout simplement pas exprimer ce que cela signifie pour moi qu’Il me donne autant 
d’éléments. Et je ne peux pas dire que je ne sais pas d’où ils viennent, parce que je le sais. Cela vient de Lui, 
et j’en suis donc reconnaissant parce que ce sont en fait des sermons achevés. Ils ne sont pas seulement en 
cours d’élaboration, ils sont en fait finis. Nous avons donc beaucoup de nourriture sur la table, alors 
commençons. 

Maintenant, nous intitulerons celui-ci « Le Même Dieu », parce que frère Branham dit certaines choses à ce 
sujet.  

L’Eden de Satan pp.17 Le dieu de ce monde, aujourd’hui, remarquez que c’est orthographié, … Ce n’est pas 
en majuscule parce qu’il est peut-être un petit dieu pour beaucoup de gens, mais il n’est pas notre Dieu. 

Le dieu de ce monde, aujourd’hui, la personne adorée de ce monde aujourd’hui est Satan, et les gens ne savent pas qu’ils 

adorent Satan.  

Maintenant, vous vous demandez, comment les gens peuvent-ils adorer le diable et ne même pas le savoir ? 
Maintenant, j’aimerais m’arrêter juste un instant pour laisser cela pénétrer. Le mot adoration [worship en 
anglais ; Note du Trad.] vient de deux mots, le mot « worth » [« valeur »] qui signifie la grande valeur que 
nous accordons à quelque chose ou à quelqu’un, et le suffixe « ship » qui signifie « l’acte ou la condition 
d’être ». Ainsi, la condition active d’être grandement valorisée. C’est ainsi qu’ils ont mis Satan en premier. 

Autrement dit, il ne dit pas que les gens s’inclinent et se prosternent devant Satan. Il n’a jamais dit cela, ce 
n’est pas vraiment ce qu’est l’adoration de toute façon. Mais les choses de Satan ont une valeur supérieure 



2 
 

pour eux. Ou plutôt, ils le « valorisent » , ne sachant pas ce qu’ils font. Donc, d’accorder une grande valeur 
aux choses sataniques telles que les soucis de ce monde, c’est en fait « valoriser » Satan, et ils ne le savent 
même pas. 

Mais c’est Satan qui se fait passer pour l’église, voyez-vous, pour l’église. Ils adorent Satan en 

pensant qu’ils adorent Dieu à travers l’église, mais c’est ainsi que Satan l’a fait.  

En gros, ce qu’il dit, c’est que Satan est un être invisible, cependant, c’est un être trompeur, mais il utilise 
l’église. Parce que les gens pensent qu’en allant à l’église, en prenant part aux activités de l’église, ils sont 
de bons chrétiens. Mais ils ne sondent pas leur propre âme pour voir combien ils sont dans l’économie de 
Dieu. Ils examinent combien ils sont proche de leurs pairs. Est-ce que je fais ce que font mes pairs ? Est-ce 
que je suis comme vous qui allez dans une église de l’UCP [Paroisse chrétienne unie, Note du Trad.] ? « Est-
ce que je parle en langues ? Est-ce que je porte de longs cheveux ? Est-ce que je porte une longue robe ? 
Maintenant, OK, je l’ai fait. » Ce n’est pas du tout ça. Cela n’a rien à voir avec l’église. Cela a à voir avec 
votre âme.  

Autrement dit, ils ont placé l’église et les choses de l’église dans une position prééminente, au-dessus, de la 

Parole (des choses de Dieu) qui est Sa Parole. Ils s’accrocheront à leurs traditions d’église [et les placeront] 

au-dessus de ce qu’ils pensent de la Parole de Dieu. Ils s’accrocheront aux enseignements de l’église même 

si vous ne pouvez les trouver nulle part dans les saintes Écritures. Autrement dit, à quelle activité avez-vous 

participé à l’église que vous pouvez considérer maintenant et dire : « Oh là là ! Ce n’est même pas dans la 

Parole. » Très bien. Ils y croient quand même. Non seulement ils y croient, mais quand on leur montrera 

que c’est contraire à la Parole ou à ce que la Parole enseigne, ils le choisiront de toute façon plutôt que ce 

que la Parole enseigne. Maintenant, pouvez-vous imaginer cela ? Très bien, ils placent l’église au-dessus de 

la Parole et pensent qu’ils sont OK parce que l’église est censée servir Dieu. Très bien,  

Oh, vous direz : « Mais attendez un instant ; nous prêchons la Parole. Regardez ici à mon texte de ce soir. 

Satan était celui qui a prêché la Parole à Ève en premier. « Dieu a dit. » Voyez ? C’est cette mauvaise 

interprétation de cette partie de l’Ecriture qui s’applique à ce jour.  

Autrement dit, ils prêcheront une partie de la Parole, mais manqueront ce qu’elle dit pour ce jour. Ils 

peuvent prêcher la même Parole que nous prêchons, mais ensuite nier la partie qui s’applique à cette heure. 

Ils peuvent prêcher que Dieu avait un fils, et avoir raison sur ce point, et même savoir que le mot Parousia 

est traduit par venue alors qu’il devrait être traduit par Présence. Ils pourraient même bien le comprendre. 

Ils pourraient même dire que nous enseignons la Parousia de Christ, citer le prophète et dire qu’il y a une 

apparition avant la venue, et que nous sommes dans la période de l’apparition de Christ, mais cependant 

combien peuvent-ils vous énumérer les signes et les événements associés à Sa Parousia ? C’est aussi proche 

que ça. 

Frère Branham a dit qu’ils peuvent lire la même Bible que vous, mais qu’ils ne peuvent pas En voir la 

manifestation. Ce n’est pas une réalité pour eux. Mais pour nous, nous voyons la Parole comme une réalité. 

Ils n’Y vivent pas ; Ils en sont simplement conscients, de manière générale. 

Maintenant, combien ont vu la citation que j’ai envoyée l’autre jour au sujet de frère Branham qui dit en 
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gros : quand vous voyez la réalité de la Parole et Sa manifestation ? Il a dit que vous êtes celui à qui Dieu L’a 
envoyée. Très bien, nous sommes donc des gens très fortunés. Nous ne devrions pas être arrogants à ce sujet 
parce que vous pouvez avoir cette révélation et vous pouvez la partager avec tout l’amour, toute la douceur 
et tout le reste et cela leur passera juste au-dessus de la tête. Très bien, à ceux-là, ça passera juste au-dessus 
de leur tête. 

Maintenant. Permettez-moi de lire quelques citations où il dit cela.  

Dieu dévoilé, p. 121, il a dit que c’était juste une parole pour eux. Pour nous, c’est une manifestation. 
Voyez ? Ce n’est plus une parole, c’est une réalité. 

D’accord, donc si la Parole n’est pas une réalité pour vous aujourd’hui, alors vous devez vous mettre à 
genoux et demander à Dieu de la rendre plus réelle.  

[20.01.63 Matin] La Voix De Dieu en ces derniers jours 26 Et, aujourd’hui, l’une des raisons pour 
lesquelles l’église est dans l’état où elle est, c’est parce qu’il y a tant de voix, tant d’autres voix pour détourner 
l’église de la Voix de Dieu, qu’il est très douteux que beaucoup entendent la Voix de Dieu, même si Elle parlait 
juste au milieu d’eux. Peut-être qu’ils ne La comprendraient même pas, parce que Ce serait une chose 
étrange pour eux. Ils se sont tellement centrés sur les voix de ce jour !  

OK, maintenant je ne parle pas seulement des voix de l’église. Il y a des voix politiques. Il y a des voix 
éducatives. Il y a des voix médicales. Il y a beaucoup de voix qui s’élèvent. Ne mettons pas tout cela sur le 
dos du pasteur. Il n’est qu’un parmi tant d’autres. Mais si vous ne dites pas ce que le prophète a dit et que 
vous ne l’appliquez pas aux saintes Ecritures, alors vous ne comprenez même pas ce qu’il a dit. Alors, vos 
services ne sont que de l’adoration et vous êtes après des frivolités dans votre musique, vos danses et tout le 
reste, mais vous mettez la Parole de côté. Maintenant, voyez-vous, Jésus a dit que nous adorons Dieu en 
Esprit et, et, et en vérité. Et vous voyez, ils laissent de côté la partie vérité et ils se concentrent simplement 
sur l’Esprit. 

Entendre, reconnaître, agir sur la Parole 21.02.60, p. 18. Frère Branham parle de Balaam et dit : « Il 
a manqué, à cause de l’aveuglement de ses yeux, de voir le plan prédestiné, et de voir la Parole de Dieu. 
Premièrement, la foi vient de ce qu’on entend, de ce qu’on entend de la Parole de Dieu. Alors le croyant 
L’entend, La reconnaît et agit en conséquence. L’homme charnel L’entendra, le son de Cela, mais 
jamais... « Entendre » signifie « comprendre » Cela. Regarder, c’est regarder quelque chose, mais le voir, 
c’est « comprendre » Cela. Si un homme n’est pas né de nouveau, il ne peut ni voir ni comprendre le 
Royaume de Dieu. »  

Ecouter, reconnaître, agir sur la Parole 21.02.60 pp.18 Premièrement, « la foi vient de ce qu’on entend, 
de ce qu’on entend de la Parole de Dieu ». Alors le croyant L’entend, La reconnaît et agit en conséquence. 
L’homme charnel L’entendra, le son de Cela, mais jamais... « Entendre » signifie « comprendre » Cela. 
Regarder, c’est regarder quelque chose, mais le voir, c’est le « comprendre ». « Si un homme ne naît de nouveau, 
il ne peut ni voir ni comprendre le Royaume de Dieu. »  

Maintenant, revenons à L’Éden de Satan pp.17 « Il vous fera savoir que tout ce que Jésus a fait était parfaitement 

bien. Et maintenant, est-ce que les pasteurs font cela ? Oui, je pense que c’est le cas. Je veux dire, la plupart 

d’entre eux le font, vous entendez parler de certains radicaux qui disent que nous ne croyons pas aux 
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doctrines que Paul a prêchées. Nous croyons simplement à ce que Jésus a dit. Et des trucs comme ça. Ils ne 

croient tout simplement pas, ils ne sont même pas chrétiens.  

Il vous fera savoir que tout ce que Moïse a fait était parfaitement bien. Ou tout ce que William Branham a fait était 
parfaitement bien. Donc, maintenant, nous nous tenons sur un terrain délicat parce que si vous dites que 
tout ce que frère Branham a dit, tout ce que Moïse a dit, tout ce que Jésus a dit, c’est vraiment bon. C’est 
tout à fait juste. Mais si vous n’en voyez pas réellement la manifestation, vous êtes toujours perdu. Eh bien, 
vous pourriez être religieux. Vous avez peut-être suivi le prophète toute votre vie, et vous savez quoi, 2 
millions de personnes l’ont fait ? Et ils l’ont suivi pendant 40 ans et ils ont péri dans le désert.  

Mais quand vous prenez les promesses qui sont faites pour ce jour-ci, alors cela a été appliqué à un autre âge. » C’est le 

problème que nous voyons dans le message aujourd’hui. Très bien. Ils pourraient prêcher la Divinité 

correctement. Mais quand vous prenez les promesses qui sont faites pour ce jour, c’est le message ; alors cela a été 

appliqué à un autre âge. » 

Autrement dit, regardez la sanctification. OK, qu’est-ce que l’avant sanctification ? Et vous savez que nous 
devons être sauvés. Nous devons faire ceci, et nous, et puis nous disons : eh bien, maintenant, nous devons 
recevoir le baptême du Saint-Esprit et ceci et cela, et ils ne reconnaissent pas ce que Dieu a réellement fait 
en cette heure-ci. Dieu Lui-même est ici et Il a fait beaucoup, beaucoup de choses et les gens ne le 
reconnaissent pas parce qu’ils n’étudient pas le message. Vous voyez qu’ils n’écoutent pas le message. Alors 
que font-ils ? Ils l’ignorent, et ils continuent simplement avec leur religion. N’est-ce pas ? 

Ils pourraient prêcher la Divinité correctement. Ils pourraient même prêcher correctement la Parousia de 
Christ, montrant que c’est l’Apparition avant la Venue. Mais ils ne sont pas conscients de tous les signes et 
événements que Dieu a accomplis. Ils ne voient même pas que ces choses accomplissent Sa Parole. Elles 
viennent de s’accomplir. 

L’Eden de Satan pp.17 « C’est tout ce qu’il a à faire (Voyez ?) c’est d’amener les gens à croire cela de cette façon, 

et c’est tout. En effet, vous ne pouvez pas retrancher une seule parole de Cela, ou y ajouter une seule parole, mais c’est ce 

qu’Il fait. » 

C’est pourquoi ils ne peuvent pas voir Jean 14.12. Ce n’est pas pour eux. C’est pourquoi ils mettent tout 

sur le dos d’une seule personne, parce que ce n’est pas pour eux. Donc, en substance, ils se moquent de la 

Parousia en disant : « où sont les promesses de Sa Parousia ? » Comme Pierre nous le dit. 

2 Pierre 3.4 Et dit : Où est la promesse de sa Parousia ? Car depuis que nos pères se sont endormis, toutes 
choses continuent comme elles étaient depuis le commencement de la création. 

Ils devaient savoir l’existence de Sa Parousia sinon ils ne poseraient pas la question : « Où est la promesse de Sa 
Parousia ? » Donc, ces gens sont au courant de Sa Parousia, mais pas des promesses qui y sont associées.  

Maintenant, les gens ne peuvent pas voir le léger changement d’orientation du vent dans la politique, la 
religion et l’instruction, tout le reste. Ecoutez, si vous avez mon âge, votre âge, OK, votre âge. Vous voyez 
que lorsque nous étions enfants en train de grandir, votre âge aussi, même si vous êtes un peu plus jeune. 
Très bien, Michael, toi aussi. Mais si vous ne voyez pas les choses, je veux dire, nous pouvons voir le grand 
changement, parce que nous savons que lorsque nous grandissions, c’était libre. 
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Quand j’avais trois ans, j’ai parcouru un kilomètre en tricycle jusqu’à la station-service pour acheter des 
boules de gomme. Ma mère a perdu la tête, elle m’a cherché partout. Et ils m’ont trouvé à un kilomètre et 
demi de là. C’était 10 pâtés de maisons, parce que nous vivions dans la ville à l’époque. C’était à 10 pâtés 
de la maison. Je faisais du tricycle. Nous en avions un par ici, quelque part, vous savez, les enfants en ont 
un. 

Et j’ai monté un petit tricycle, le petit, pas le grand. Je n’arrivais pas à monter sur le grand. C’était trop 
grand pour moi. Je suis monté sur le petit tricycle. Et j’ai roulé un kilomètre et demi parce que j’ai trouvé 
un sou ou centime, ou je ne me souviens même pas combien de centimes c’était. Mais je savais qu’ils 
vendaient des boules de gomme là-bas, parce que j’y étais allé avec mon père une fois à cette station-service 
et il m’avait acheté la boule de gomme, donc je savais où aller. D’accord, eh bien, ma mère a failli avoir une 
crise de panique et tout le reste. Mais vous voyez, à l’époque, vous n’aviez pas à vous soucier autant des 
enlèvements. Je veux dire, vous pourriez entendre parler d’un cas ici et là, mais vous n’en entendiez pas 
parler. Il n’y avait pas de pédophilie parce qu’ils avaient trop honte à l’idée d’essayer. 

Et la société, en général, était, au moins ils étaient à l’église et ils croyaient au châtiment. Mais aujourd’hui, 
ils ne croient en rien. Ils se demandent : Pourquoi devraient-ils être châtiés ? Ils savaient qu’il y aurait des 
promesses, mais ils ne pouvaient pas voir la réalité de ces promesses au fur et à mesure qu’elles se réalisaient. 
Autrement dit, c’était encore quelque part dans le futur pour eux. Et il en sera de même avec la Voix de la 
Résurrection. Ils ne voient pas cela comme une saison, et ils ne la verront pas alors qu’elle s’accomplit, 
parce qu’ils ne la cherchent pas, vous voyez, ils ne la verront que comme une promesse future, qui est à 
venir.  

Autrement dit, si vous cherchez quelque chose, alors vous le voyez réellement quand cela commence à se 
produire, vous commencez à voir cette chose se produire. Vous dites que nous sommes dans la résurrection. 
Les gens, par ignorance, vous voyez, ils ne sont pas disposés. Ils ne le sont pas.  

pp. 18 Des gens qui adorent Satan sans le savoir, pensant qu’ils adorent Dieu.  

Et c’est tout un jugement. Je veux dire, c’est tout un acte d’accusation.  

C'est toute une déclaration qu’il fait ici. Ils sont en fait en train de « donner de la valeur » à Satan, mais ils 
ne sont pas conscients qu’ils « valorisent » [adorent] Satan. Maintenant, écoutez, vous dites tous : « Oh, 
j’aime vraiment ce gars. Il dit de bonnes choses. Il est très conservateur, et il dit toutes les bonnes choses » 
et cependant, il a des dreadlocks ou il a des tatouages sur tout le corps ou ceci et cela. Je ne voudrais même 
pas écouter le gars, parce qu’il ne va pas aller là où je vais aller. Je suis désolé, aucun d’entre nous n’est 
comme ça. Je veux dire que nous ne sommes pas habillés comme un serpent. Nous n’agissons pas comme 
un serpent. Nous ne prenons pas le vaccin et toutes ces autres choses que font les serpents. Donc, c’est tout 
simplement incroyable que ces gens soient comme ça, mais ce sont en fait des membres d’église. Ils parlent 
de Dieu. Quel Dieu servent-ils ? 

(Ils mettent leurs propres valeurs au-dessus de la Parole de Dieu) Pourquoi ? À cause de la façon dont il 

l’a fait. Il a dit : « Ils pensent que tant qu’ils adorent (valorisent) l’Église, ils adorent Dieu, mais en réalité ils adorent 

(valorisent) l’Église.  

Ils placent la valeur de l’église au-dessus de la valeur de la Parole de Dieu. Vous voyez, Dieu est la Parole, 
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mais ils ne se sentent pas conduits à vous amener à la Parole, parce qu’ils veulent pouvoir contrôler votre 
vie. « Oh, vous devez voir ce ministre. Oh, vous devez voir ce prédicateur. Oh là là ! Vous devez venir dans 
cette église, tout le monde est tellement dans l’Esprit, il y a juste l’effusion du Saint-Esprit et tout le reste. » 
J’ai dit : « Avez-vous déjà assisté à un match de football ? » J’ai dit : « C’est ce qu’on appelle la dynamique 
humaine. Tout le monde fait la vague et tout le reste, et tout le reste, et d’un bout à l’autre, environ 55 000 
à 100 000 personnes, toutes dans un même esprit, et c’est l’esprit du diable. N’est-ce pas ? Mais on s’y laisse 
prendre. Pourquoi ? Parce que vous êtes humain et parce que vous avez une dynamo humaine, et que la 
Dynamo a été déclenchée par les événements qui vous entourent. 

Tout tourne autour de l’église. Et regardons les choses en face, la Parole est Dieu. C’est de l’abondance du 

cœur que la bouche parle. Mais ils veulent vous amener à l’Église, qui est un credo, ou une tradition, ou 

quelque chose dans lequel ils ont leur mot à dire. Quelque chose avec lequel ils peuvent vous contrôler. 

Frère Branham continue. Comme nous en sommes avertis par la prophétie de 2 Thessaloniciens que... Lisons 

simplement cela : 2 Thessaloniciens, chapitre 2. Prenons cela un instant, si vous me le permettez tout de suite. 

J’aimerais lire cela juste un...  

Je crois que c’est 2 Thessaloniciens. J’ai l’Ecriture ici qui dit... Maintenant, nous vous en supplions, frères, par la 

venue (ce mot, c’est Parousia) du Seigneur Jésus, et par notre réunion auprès de lui, 

Donc, il est censé y avoir un rassemblement auprès de Lui. Ils pensent que c’est à l’église. Vous voyez, frère 
Branham, quand il est allé à l’église, il a bien parlé de l’église jusqu’à ce qu’il a essayé de présenter son 
message à l’église et ils l’ont rejeté. C’est pourquoi il dit qu’ils n’en veulent pas. Ils veulent l’église et c’est 
tout ce qu’ils veulent. 

Maintenant, quand je dis la même chose, les gens disent : « Oh, vous vous moquez simplement des autres 
églises du message. » Je ne me moque d’aucune église du message. Je suis désolé, frère Branham n’a jamais 
dit qu’il existait des églises du message. Il a dit qu’il y a un message de Dieu, qui est la Parole de Dieu. Et 
donc il y a la Parole et les églises. Et je ne me moquerai pas d’une église Parole, mais je me moquerai comme 
Elie s’est moqué des prophètes de Baal. Je me moquerai d’une église qui ne fait que de la religion pensant 
qu’elle est en train d’aller au ciel. 

Donc, il est supposé y avoir un rassemblement auprès de Lui, et Il est la Parole, et il est dit que cela 

s’accomplit à Sa Parousia qui est Sa présence. Pourtant, combien sont au courant de ce rassemblement ? 

Cela est déjà accompli, alors que nous sommes unis à la Parole révélée, que le Seigneur Lui-même est 

descendu avec un CRI dont nous savons qu’il s’agit d’un message. 

« Et voyez la venue (la Parousia) du Seigneur et la réunion à Lui, comme Dieu rassemblera Son peuple à Lui dans les 

derniers jours : la réunion des gens au Seigneur, (et Il est la Parole. Et observez ce qu’il dit ensuite) non pas à l’église, 

mais au Seigneur. (La Parole) ... réunis à Lui. (La Parole).  

Mais tout ce que vous avez à voir, ce sont les actions des gens et vous saurez que la plupart s’unissent à 

l’église, et non à la Parole. 

Donc, vous voyez que vous ne pouvez pas y échapper, vous, les gens. Ce n’est pas ce que dit l’église. 
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C’est comme quand les feux du réveil ont été soi-disant allumés dans le Kentucky. D’emblée, j’ai eu des 
soupçons parce que notre prophète a dit qu’il n’y aurait jamais d’autre réveil avant la résurrection. Quand 
nous serons rassemblés et que nous verrons la résurrection autour de nous, nous serons ramenés à la vie, 
d’accord. Et ils sont ramenés à la vie, parce qu’ils vont ressusciter d’entre les morts. Mais vous ne verrez 
pas d’autre réveil. 

Et donc, nous avons eu des gens d’autres États, dans le message et en dehors du message, qui sont allés là-
bas pour vérifier cela. Pourquoi voudriez-vous vérifier le piège du diable ? « Eh bien, voyons si c’est un 
piège. J’ai un piège à lion, et je sais que le lion pèse beaucoup, alors je vais voir si cela supportera mon 
poids. » 

Voulez-vous tomber sur un tas de pieux ? Je veux dire, c’est exactement ce qui se passe, les gens pensent 
que, oh, nous laissons nos émotions parler au lieu de notre connaissance, que nous sommes un peuple choisi 
de Dieu. Ne blaguons pas avec le monde. D’accord, il est donc dit pas ‘à l’église’. Nous ne sommes pas unis 
à l’église, mais à la Parole, nous nous unissons à Lui et Il est la Parole, mais vous devez tous voir ce qu’est 
l’action des gens, et vous saurez que la plupart s’unissent à l’église, et non à la Parole. 

Mais les prédicateurs unissent les gens à leurs églises et négligent la Parole de leur jour. Ils pensent que 
danser dans les allées prend la place de la Parole. Depuis quand cela se produit-il ? Ils pensent qu’en 
réunissant les gens dans leur église, tel que : « Tenons une grande convention, » ils unissent les gens à la 
Parole, mais ils n’unissent pas les gens à Dieu. Ils les unissent à une église, à une doctrine. 

Ils pensent que c’est la bonne chose, mais ils sont tellement séduits qu’ils pensent qu’en unissant les gens à 

l’église, ils les unissent au Seigneur, et c’est ainsi qu’ils sont séduits. C’est ainsi que Satan les amène à lui « 

le valorise », pensant qu’ils « valorisent » Dieu à travers l’église. Et donc, ils accordent une plus grande 

valeur à l’église qu’à la Parole de Dieu. Mais Sa Parole dit : « Prêche la parole, insiste en saison et hors saison, 

reprends avec toute longanimité, car le temps viendra où ils ne supporteront pas la saine doctrine, (l’enseignement) mais 

ils s’amasseront des instructeurs selon leurs désirs, ayant des oreilles qui les démangent », d’entendre ce qu’ils veulent 

entendre.  

Concentrez-vous sur la famille, concentrez-vous sur ceci, concentrez-vous sur cela, concentrez-vous sur la 
musique, concentrez-vous sur la communion, concentrez-vous sur l’adoration, concentrez-vous sur le fait 
de sauter de haut en bas, et tout le reste. Qu’en est-il de la Parole ?  

Maintenant, revenons à 2 Thessaloniciens 2 : « De ne pas vous laisser ébranler subitement dans vos pensées, ni 

troubler, ni par quelque esprit, ni par quelque parole, ni par quelque lettre qu’on dirait venir de nous, … le jour du 

Seigneur est proche. Que personne ne vous trompe d’aucune manière ; car ce jour-là ne viendra pas que l’apostasie soit 

arrivée d’abord, et que l’homme du péché (l’homme du péché, observez ce qu’il est maintenant) … l’homme du péché soit 

révélé, le fils de perdition, (C’était Judas. Vous voyez ?) Qui s’oppose et s’élève au-dessus de tout ce qui est appelé Dieu, 

ou qui est adoré, si bien qu’il s’assiéra comme Dieu dans le temple de Dieu, se présentant lui-même qu’il est Dieu.  

Autrement dit, il désire qu’on lui donne plus de valeur, qu’on l’adore plus que les autres. Satan voulait être 
au-dessus des étoiles de Dieu. Il veut être au-dessus des fils de Dieu. 

19 Cette séduction de l’église aujourd’hui... Vous voyez, le fils de perdition, le diable, le fils de perdition, le 

diable... Alors, les gens qui adorent Satan en ce jour-ci, pensant qu’ils adorent Dieu...  
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Combien de personnes avez-vous côtoyées au fil des ans et oh là là, cette personne ne fait qu’adorer cette 
église-ci ? Ou ils adorent simplement cette église-là. 

Mais ils l’adorent au moyen d’un credo, d’une dénomination et d’un credo faits de main d’homme, 

qui ont entrainé les gens à la plus grande séduction que le monde n’ait jamais connue. Peu importe 

combien la Parole de Dieu promise pour ce jour-ci est prêchée et confirmée, ils ne La croiront toujours 

pas.  

Ils ne La croiront pas. Et devinez quoi ? Ensuite, ils récolteront les plaies de Deutéronome 28.  

Non seulement Dieu a produit beaucoup de preuves infaillibles par Son prophète, mais il a aussi produit 

beaucoup des mêmes miracles à travers Son véritable quintuple ministère, et cependant ils peuvent regarder 

ces choses se produire, mais refuser de demander pourquoi ces mêmes choses ne se produisent pas dans leur 

église. Mais ils les voient se produire, et cependant ils boycottent les réunions du même ministre dont le 

ministère manifeste ces signes que Dieu est certainement avec lui et non avec leur groupe. 

Et ils manquent de respect au ministère même avec lequel Dieu est apparu, et même en ne sachant pas que 
ces choses montrent avec qui Dieu est, et qui a la bonne interprétation de Son Message. Parce que, voyez-
vous, Dieu ne laisse pas à l’homme le soin d’avoir la bonne interprétation. Mais le fait même que Dieu le 
soutienne par des signes et des prodiges vous permet de savoir qu’il a la bonne interprétation parce que Dieu 
soutient Sa Parole en L’accomplissant. Et quand vous voyez ces choses s’accomplir, vous observez Dieu, pas 
l’homme. Il n’a rien à voir là-dedans. C’est Dieu.  

« Ils ne La croiront pas. Alors pourquoi ? On se demande pourquoi. Pourquoi n’a-t-il pas... Pourquoi ne croient-ils pas 

Cela, alors que Dieu a dit qu’Il ferait une certaine chose, et qu’Il le fait ; Et cependant, ils tournent le dos à cela, et s’en 

détournent ?  

Pourquoi ? Quand le prophète confirmé de Dieu a dit que Sa colonne de feu nous conduira au Millénium, et 

qu’ensuite Il nous montre des signes de Sa présence continue avec nous, et qu’ils ont le culot de boycotter 

ces mêmes réunions. Pourquoi croient-ils les accusations du diable contre le ministère que Dieu a soutenu 

par Ses signes et Ses prodiges et choisissent-ils ce qui s’est avéré être des mensonges purs et simples, et 

cependant ils pensent qu’ils ont toujours Dieu ?  

C’est comme quand je suis allé à Mbanza-Ngungu et que la Colonne de Feu est descendue et que les gens 
l’ont vue et qu’ils l’ont filmée. Ils ont pris des photos de cela et de tout le reste, et alors le pasteur de cette 
congrégation m’a demandé de revenir, ainsi qu’une poignée de ces ministres qui étaient là, quand j’ai voulu 
revenir, et ils ont dit : « Non, vous devez d’abord passer par nous. » Pouvez-vous le croire ? Des prédicateurs 
qui prétendaient croire au message ont vu ce que Dieu a fait. Et ils disent : « Non, mais vous devez avoir 
notre permission pour venir dans notre pays. » Pourquoi aurais-je besoin de leur permission ? Je leur ai dit 
que les fils de Dieu sont conduits par l’Esprit de Dieu. Ils ne sont pas conduits par un comité. Ça, c’est dans 
ce message. 

« De même qu’Ève savait que ce que Dieu avait dit, (en effet, elle est sans excuse, elle savait ce que Dieu 

avait dit et ce que) Dieu ferait, mais elle tourna le dos à cela pour écouter ce qu’il (le serpent) avait à dire. 

Rappelez-vous simplement, dans les autres âges, cela a toujours été la même chose.  
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Donc, si cela a toujours été la même chose dans chaque âge, pourquoi n’en serait-il pas de même dans cet 

âge ? 

Dans chaque âge, Satan a toujours essayé de pervertir cette Parole pour eux, leur faisant voir un autre âge. Ne voyez-

vous pas qu’il en est de même de nos jours ? 

20 Ecoutez, quand Jésus est venu, voyez-vous, Satan était dans ce groupe d’enseignants, de rabbins et de 
sacrificateurs juifs, Ecoutez, Satan était dans ce groupe d’enseignants et de rabbins juifs. Ils ont prêché la 
même parole que Jésus, mais ils n’en ont pas vu la manifestation. Ils n’ont pas vu que Dieu était manifesté, 
vivant dans la chair. Pourtant, ils prêchaient qu’Il viendrait un jour, mais qu’Il devrait venir dans leur 
organisation. Il faudrait qu’ils passent par eux. Voyez-vous, la même chose est en train de se produire 
aujourd’hui. 

Satan était donc dans ce groupe d’enseignants, de rabbins et de sacrificateurs juifs, essayant de leur dire 
d’observer la Loi de Moïse, alors que la Parole même disait qu’en ce jour-là, le Fils de l’homme serait révélé, voyez-vous, 
qu’Il Se révélerait. 

Alors ils essayaient. Tant qu’ils les gardaient religieux et selon la Loi de Moïse... Voyez-vous ce qu’il a fait ? Il essayait 
de dire : « Cette partie de la Parole est tout à fait exacte, mais cet homme n’est pas cette personne-là. 
« Voyez-vous comme il est trompeur ? C’est véritablement ce jour de tromperie.  

Alors, qu’est-ce qui vous fait penser que ce jour et les choses qui s’y produisent seront différents de ce 
qu’elles étaient à l’époque ? Quand un homme vient et dit la même chose que le prophète, citant même ce 
que le prophète a dit, et en reliant ce qu’il a dit à la Parole de la Genèse à l’Apocalypse montrant comment 
les deux s’alignent ensemble, pensez-vous que cela sera reçu par les frères ? Il en a déjà été de même pour 
Joseph et ses frères. Ils n’ont pas reçu ce qu’il avait. Le peuple de Moïse était perdu à l’exception de deux 
d’entre eux, vous voyez. 

Mais comme il ne faisait pas partie de leur clique d’amis ministres, ils ne l’accepteront pas. Cela montre, 

comme l’a déclaré les âges de l’Église : qu’ils n’entendent pas pour apprendre, mais qu’ils entendent pour réfuter.  

Autrement dit, ils ont pris leur décision. Et ainsi, quand ils entendent la Parole, ils ont d’autres pensées qui 
leur viennent à l’esprit et ils disent : « Eh bien, vous savez quoi ? Mais tout dit ceci. Ça dit ceci. Ça dit ceci, » 
vous savez, mais ils ne vous donneront pas la Parole pour cela. Ils diront bien ce que frère untel a dit, que la 
Parousia est une fausse doctrine. Ainsi, je crois que le frère marche sur un terrain dangereux. 

Quand le Dieu même, qui a soutenu le prophète, descend et fait ce qu’Il a fait et donne une confirmation 

surnaturelle qu’Il est avec ce ministère, alors vous dites : « Pour qui il se prend, de montrer ces preuves de 

la présence de Dieu sur son site Web. »  

Un frère m’a appelé une fois et m’a dit : « Pour qui vous vous prenez d’avoir cet arc-en-ciel horizontal qui 
était au-dessus de vos réunions ? » Pour qui vous prenez-vous en mettant cela sur votre site Web ? Je veux 
dire, comment osez-vous mettre une image du surnaturel de Dieu sur votre site Web ? » 

Et j’ai dit : « Frère, ce n’est pas moi qui suis descendu. Je me tenais là seulement quand Lui est apparu. Je 
n’étais pas celui qui dit ces choses et qui prédit ces choses et quoi que ce soit, aussi parfaites soient-elles. 
J’étais juste près quand Il l’a fait. Et je ne fais que dire ce que le prophète a dit. » Et il a dit : « Oh ! frère, 
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pardonnez-moi. » Il ne s’est donc pas rendu compte qu’il avait déjà été emballé dans l’église, comme quoi 
personne ne pouvait faire ces choses, sauf William Branham. Eh bien, William Branham ne les a jamais faites, 
et je ne les fais pas non plus. C’est Dieu qui les fait. Et Dieu ne change pas. Il est le même hier, aujourd’hui 
et éternellement. 

Maintenant, vous n’aimez peut-être pas ma personnalité, mais c’est ce que je suis. Pas vrai ? Alors je ne 
changerai pas de personnalité de l’autre côté. Vous pensez : « Ah, finalement, quand elle vous amènera de 
l’autre côté, ce sera agréable à vivre. » 

Je ne serais pas comme ça. « Mais vous serez changé. Soit ça, soit vous n’y serez pas. » Je suis désolé parce 
que nous ne changeons pas, d’accord ? Nous changeons simplement d’habitat, mais l’esprit qui nous a été 
donné par Dieu pour faire certaines choses, pour dire certaines choses, pour faire sortir certains, pour 
amener certains à réfléchir. Frère Branham l’a dit. Très bien.  

Ainsi, Il fait de vous ce que vous êtes. Frère Branham a parlé d’un homme. Les cloches qui jouent le chant, 
les gens frappent les cloches, et il dit : « chaque cloche est faite avec une certaine tonalité. » Il a dit : « Tout 
vase de Dieu est fait pour émettre un certain son. » Et ainsi, nous avons appris que notre son doit faire l’écho 
de ce que le prophète a dit. C’est tout ce que nous pouvons faire. Je le fais avec la voix de Brian Kocourek. 
Mais c’est la voix de Dieu qui le fait. 

Eh bien, comme sœur Meda se tenait là et elle a vu frère Branham dire : « De même que Jean-Baptiste est 
venu pour précéder Ma première venue, de même votre message précédera Ma seconde venue. » Elle a dit : 
« Bill, c’était ta voix. » Il s’est contenté de lui sourire et a continué son chemin. Eh bien, c’était parce que 
Dieu utilisait sa voix, vous voyez. Dieu utilise ma voix. C’est pour essayer de vous secouer, c’est pour 
essayer de vous atteindre, afin que vous ne soyez pas aussi empesé et aussi indifférent au message, justement, 
je veux dire qu’ils se revendiquent du message, alors ils doivent avoir raison. Non, effaçons simplement 
l’ardoise de tout le monde et disons : éprouvez les esprits, pour savoir s’ils sont de Dieu. Et si vous ne le 
faites pas, vous êtes perdu. Désolé. Si vous ne le faites pas, vous êtes perdu. Vous devez éprouver les esprits 
pour savoir si cela vient de Dieu. 

Comment éprouvez-vous l’esprit ? Est-ce de dire ce que Dieu a dit, si c’est de dire ce que Dieu a dit, ce que 
les prophètes ont dit dans la Bible ? S’il dit la même chose, c’est la voix de Dieu, n’est-ce pas ? Si ce n’est 
pas la même chose, ce n’est pas la voix de Dieu. C’est la voix du diable. Très bien. 

C’est le même Dieu qui accomplit les mêmes signes, et pourtant vous dites que vous croyez le prophète à 

cause des signes, mais pourtant, quand un autre homme dit ce qu’il dit, et qu’il le ramène à la Bible, pourquoi 

n’êtes-vous pas cohérent en croyant que le même Dieu est aussi avec cet homme, soutenant ce qu’il vous 

dit par Sa Présence personnelle ?  

Maintenant, je peux dire pourquoi Miriam, la sœur de Moïse, était si indifférente à Moïse et aux choses de 
Dieu, que Dieu a dû la frapper de la lèpre ? Eh bien, parce que c’était son frère. Elle était trop proche de 
l’homme. Vous voyez, regardez cet homme, il était né dans le péché, il était formé dans l’iniquité, il était 
venu au monde en proférant des mensonges. Mais quand Dieu s’empare de lui, il est changé. Il dit ce que 
Dieu veut qu’il dise. Très bien. 
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Mais, voyez-vous, la séduction, c’est qu’en amenant les gens à se réunir dans leur église, ils pensent que de 

cette façon, vous les réunissez au Seigneur, mais vous contournez la Parole en faisant cela. Et vous ne vous 

réunissez qu’auprès de cet homme. C’est la plus grande séduction et elle se réalise tout au long du message. 

Ils disent : « Nous sommes l’épouse », « Vous savez ce que vous dites. Je ne l’entends que dans le message. » 

Non, chez les catholiques aussi. J’ai été élevé dans l’Église catholique. Ils disent que nous sommes l’épouse 

de Christ. Non, c’est l’épouse de Satan. Je suis désolé, mais ils sont l’épouse du diable. Parce que tout ce 

que vous avez à faire, c’est de regarder, ils contournent la Parole. Ils vont directement à ce que dit l’église. 

Ils disent : « Nous sommes l’épouse », nous avons la vérité, et à quoi réunissent-ils les gens ? À la vérité ? Je 
ne pense pas. Mais ils ne font que réunir les gens dans leur église avec ses traditions et ses credos. Par 
exemple, si vous remontez l’allée, faites une génuflexion avant d’entrer. Si vous entrez simplement, c’est 
que vous êtes protestant. Mais si vous faites une génuflexion, cela montre que vous avez été élevé dans la 
tradition de l’Église catholique. Ainsi, cela montre qui vous êtes. Et qu’est-ce que vous obtenez ? Vous 
obtenez des réunions émotionnelles et charismatiques. Et tout cela, c’est la chair sans la Parole.  

C’est pourquoi j’étais si opposé au faux réveil qui était en fait organisé dans le Kentucky. Ecoutez, frère 

Branham a dit que vous avez vu votre dernier réveil. Eh bien, c’est parce que vous avez vu votre dernière 

Parole. C’est votre dernier Message. Vous ne pouvez pas avoir un réveil basé sur des émotions et un 

rassemblement.  

C’est pourquoi j’étais si énervé il y a un an quand des gens qui prétendent suivre le Message de frère 

Branham, ont traversé les frontières de l’État pour vérifier. S’ils avaient cru au prophète, ils n’auraient pas 

gaspillé l’argent de l’essence. Ils se seraient rendu compte qu’il n’y avait rien à vérifier. Mais ils ont laissé 

YouTube les guider au lieu du Saint-Esprit de Dieu.  

Au lieu d’ouvrir leurs Bibles et de dire, maintenant je vais comparer ma Bible, ce qu’Elle dit, à ce qu’ils 
disent. Eh bien, ils disent : « Nous sommes LGBT, mais nous sommes sauvés. Nous aimons Dieu. » Ma Bible 
dit que vous êtes perdu. Ils disent : « Eh bien, je faisais ceci, je faisais cela, mais je suis sauvé. Et juste parce 
que j’assiste à ce réveil et que vous avez aussi ces émotions que je me sens mal pour ma vie. 

Et vous dites, : « Eh bien, mais n’êtes-vous pas l’un des leaders sur le campus du mouvement gay et du 
mouvement LGBT ? » « Eh bien, en effet. » Mais Dieu ne s’occupe pas de vous. Désolé. Vous ne faites pas 
partie de Son nombre. Dieu n’agit pas en dehors de Sa parole. Eh bien, je vous ai prêché ceci sur le fait que 
la raison pour laquelle Dieu pouvait haïr Esaü avant sa naissance, c’est parce qu’Esaü n’était pas dans la 
pensée de Dieu avant sa naissance. Il était un intrus et Dieu a dit que quoi que ce soit en dehors de Ma parole 
n’y arrivera jamais. Si vous n’aviez pas de représentation alors, vous n’en auriez pas à la fin. 

Désolé. C’est pourquoi Il peut dire que ce sont des mauvaises herbes. Ceux-là sont de l’ivraie. Mais ceux-
ci sont du blé. Comme ils sont du blé, rassemblez-les dans ma grange. Mon grenier. Autrement dit, ils sont 
ma possession. Mais prenez l’ivraie, rassemblez-la et brûlez-la. Débarrassez-vous-en. Ils n’étaient pas dans 
la Parole pour commencer. Ils n’étaient pas dans le plan initial. Ils ont été introduits par la bête et Ève.  

Et même Ève, elle n’était pas dans le plan originel, mais elle faisait partie d’Adam. Vous voyez, la raison 
pour laquelle elle s’en sortira. Elle faisait partie de son mari, d’accord. Elle faisait partie d’Adam et il était 
dans le plan originel, mais elle n’était pas dans le plan originel. Et elle a eu des relations sexuelles avec le 
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serpent. Et il engendre beaucoup plus d’enfants avec la prostituée qu’avec celle qui a un mari. Donc, vous 
voyez, comme vous, il y a peut-être quelques-uns, une poignée de gens dans le monde qui croient la vérité, 
qui la voient, et pour eux, c’est surréel. Et les autres continuent comme si nous avions à vivre demain. Nous 
n’avons pas de lendemain à vivre. C’est ce que nous avons aujourd’hui. Très bien. 

Je sais que vous plantez vos pommes de terre, mais si vous plantez des pommes de terre, vous feriez mieux 
de croire qu’Il viendra n’importe quand. Autrement dit, peu importe la valeur de vos pommes de terre, le 
revenu que vous allez gagner ou la valeur que vous savez que l’argent, le métal, vaudra dans 10 ans, 20 ans 
ou 30 ans. Et peu importe à quel point vous pensez que vous connaissez vos voitures, vos maisons et tout le 
reste, tout va brûler. Alors pourquoi laissez-vous cela devenir votre absolu dans la vie ? Pourquoi ne vivez-
vous pas pour Christ à chaque instant du jour ? 

Vous n’avez de réveil que sur base de la Parole. Et Dieu est Saint et n’utilisera pas les gens, pour commencer 
un réveil, sur base du transgenrisme, et pas sur la repentance basée sur la Parole. Mais qu’ont-ils promu ? 
C’est la même vieille pensée dénominationnelle. Elle est morte. Mais Dieu est descendu avec un CRI, c’était 
une Parole pour cette génération, et Il a fini, et il n’y aura pas d’autre réveil avant la Résurrection. Jusqu’à 
ce que nous soyons enlevés pour être dans cette saison de résurrection. Ne savez-vous pas que le mot même 
« réveil » signifie rendre vivant ? Comment Dieu peut-Il amener quoi que ce soit à la Vie en dehors de cette 
Parole révélée ? C’est ce qu’il a dit. C’est ce que dit la Bible. Éphésiens 5.13. Rien n’est manifesté si ce n’est 
par la lumière. D’accord. La Bible dit que seule la Lumière peut créer la vie. Seule la lumière créera la vie. 

Éphésiens 5.13 Mais toutes choses qui sont réprouvées sont manifestées par la lumière : car tout ce qui est manifesté 
est lumière. (Donc, vous ne pouvez pas avoir une semence qui se manifeste à moins qu’il n’y ait de la lumière.) 
14 C’est pourquoi il dit : Réveille-toi, toi qui dors, et lève-toi d’entre les morts, et Christ te donnera la lumière. Et si 
vous marchez dans la lumière comme Il est dans la lumière, alors vous avez la communion. 

Ainsi, quand nous avons vu cet événement se dérouler là dans le Kentucky, nous lui avons fait passer le test 
de la Parole et le test de la Parole dit que la Vie ne vient que par la Parole révélée. Alors, qu’est-ce que 
c’était ? Un événement planifié ? Oui, c’était le cas. Une mise en scène d’événement ? Oui, c’était le cas. 
Ils pouvaient compter sur l’abrutissement des gens et leur donnaient des témoignages basés sur l’émotion, 
et les gens tombaient dans le panneau. C’est ce qu’ils ont appelé un réveil et les églises mortes à travers le 
Midwest ont repris cela et ont essayé d’appeler cela un réveil venant de Dieu, et elles ont échoué. 

Soit c’est la Parole, et seulement la Parole, soit c’est au mieux de la religion. Et nous ne cherchons pas la 

religion, c’est une couverture, nous cherchons « l’Ainsi dit le Seigneur ».  

Honteux de Lui 11.07.65 pp. 61 Et rappelez-vous, vous pourriez rencontrer un esprit qui agirait comme Dieu. 
Vous pourriez rencontrer un esprit qui ferait ceci, cela ou autre chose ; suivez-le un peu et voyez comment il se 
compare à la Parole de Dieu. C’est tout simplement parfait. Tout ce que vous aviez à faire, c’était 
simplement d’ouvrir vos Bibles quand ce réveil s’est produit.  

Vous pourriez rencontrer un esprit qui vous dirait que vous êtes sauvé, et qui vous donnerait un sentiment glorieux, et vous 
crieriez et hurleriez ; puis, il en viendrait à renier la Parole, comment le Saint-Esprit, qui a écrit la 
Parole, peut-il renier Sa propre Parole ?  

Cet Esprit doit ponctuer chaque promesse de Dieu d’un « amen ». Si ce n’est pas le cas, alors vous n’avez jamais 
rencontré Dieu, vous avez rencontré un esprit séducteur. Et le monde en est plein aujourd’hui.  
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Mais quand vous voyez Dieu descendre et faire une déclaration disant qu’Il va faire une certaine chose, puis cela revient 
et fait cela encore et encore, alors vous avez le véritable Esprit de Dieu. Comment l’Esprit peut-il être sur un homme, le 
Saint-Esprit qui a écrit la Bible, puis se retourner et nier : « Ce n’est pas vrai ; c’était pour un autre jour » ?  

Il a dit : « La promesse est pour vous, et pour vos enfants, pour ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que l’Eternel, 
notre Dieu, les appellera. » C’était Actes 2.38. Comment un esprit peut-il alors accepter quelque chose de 
différent de cela, et être de Dieu, alors qu’Hébreux 13.8 dit : « Jésus-Christ est le même hier, 
aujourd’hui et éternellement » ?  

Maintenant, quelqu’un s’est-il levé lors de leur témoignage et a dit et a parlé dans le message ? D’accord, 
nous avons parlé dans la Parole de Dieu, il a dit : « Voici, Elie viendra et rétablira tout ce que nous sommes 
en Dieu, pour commencer, » et commencera à leur enseigner la doctrine. Et puis, ils ont eu un réveil. Alors, 
je dirais que c’est authentique, sauf que frère Branham a dit que cela n’arriverait jamais. Ensuite, je dois 
revenir et dire : « OK, comment enseignent-ils que Dieu a envoyé le prophète ? Que font-ils ? » D’accord.  

Aller au-delà du camp 19.07.64 Soir pp. 82 S’il y a ici des gens qui ne Le connaissent pas et qui ne sont jamais 
allés au-delà du camp d’une affiliation à une église, mais vous professez être chrétien... Mais quand vous dites ces choses : 
« Je crois que c’était pour un autre jour », cela montre que cela ne peut pas être le Saint-Esprit. Comment un homme 
qui est rempli du Saint-Esprit peut-il être baptisé au nom du Père, du Fils, du Saint-Esprit, alors 
que Paul, le grand apôtre, a dit : « Si un ange vient du ciel... » Vous l’avez peut-être fait une fois sans savoir 
quoi que ce soit d’autre.  

Alors, qu’allez-vous tous faire quand le gouvernement, s’ils ont leur grande tromperie, où ils peuvent 
projeter dans les cieux des hologrammes d’anges qui descendent, des soucoupes volantes qui flottent et 
toutes ces choses ? Allez-vous avoir peur ou allez-vous dire, c’est à peu près le moment où Dieu viendra me 
chercher ? Il a dit que votre théophanie descendra et que vous serez changé. J’attends ce jour-là. 

Ces gens l’ont fait sans savoir ce qui s’est passé dans Actes 19. Mais il a dit : « Si un ange prêche quelque chose 
de différent, qu’il soit maudit. Et qu’il soit quoi ? « Eh bien, vous pouvez croire ce que vous voulez. Je 
croirai ce que je veux. » Non, il dit qu’il soit maudit. C’est fort. Qu’il soit maudit. Que toutes ces églises, 
et je vais juste le dire, qui prétendent croire au message de Dieu et qui ne prêchent pas le message de Dieu, 
qu’elles soient maudites et qu’elles tombent dans quoi ? dans Deutéronome 28, versets 15 à 68. Qu’est-ce 
que c’est ? Toutes les choses qui vont se produire, elles se sont non seulement produites auparavant, mais 
elles vont toutes se produire en même temps. Pendant la tribulation, vous ne pourrez pas vous cacher, parce 
que maudit soit celui qui sort et qui rentre, donc peu importe où vous êtes. Mais maudit soit celui qui est 
dans la ville, et maudit soit celui qui est à la campagne. 

Eh bien, les mêmes malédictions qui seront dans la ville, seront à la campagne. Et la même malédiction est 
dans le panier. Votre entrepôt, dans votre panier.  

En effet. Même si vous pensez que vous avez des années et des années de nourriture, que vous allez vous en 
sortir et tout le reste. Vous savez quoi ? Vous ne serez pas en mesure de vous en sortir si vous n’êtes pas en 
Christ. Et si vous êtes en Christ, alors vous êtes dans Deutéronome 28.1 à 15. La partie des 15 premiers 
versets, vous y êtes. Béni sois-tu dans l’entrepôt. Béni sois-tu dans la corbeille. Béni sois-tu quand tu 
reviendras de la ville, Béni sois-tu à la campagne. Béni sois-tu. Où que vous alliez, que vous entriez, que 
vous sortiez. Vous êtes bénis parce que vous êtes un peuple béni, car quand avez-vous reçu votre bénédiction 



14 
 

? Avant la fondation du monde. Éphésiens 1, trois à cinq. Oh là là !  

Ces gens l’ont fait sans savoir ce qui s’est passé dans Actes 19. Mais il a dit : « Si un ange prêche quelque chose 
de différent, qu’il soit maudit. 

Comment pouvez-vous accepter un credo, ou un isme, quelque chose d’autre, alors que la Bible dit que la promesse est 
pour vous, cette même chose, le vrai baptême du Saint-Esprit...Comment le Saint-Esprit qui a écrit la Parole 
peut-Il être en vous en reniant cette même Parole ? Comment peut-Il la renier, alors que le Saint-
Esprit Lui-même a dit : « Si quelqu’un ajoute une seule parole à Ceci ou en retranche quelque chose, 
Je retrancherai sa part du Livre de Vie ? » Comment le Saint-Esprit peut-il alors retrancher quoi que ce soit de 
la Parole ou ajouter quelque chose à la Parole ?  

C’est impossible. Alors, comment une semence du serpent, quelqu’un qui est venu de la lignée d’Ève et du 
serpent, arrivera-t-il à la Nouvelle Jérusalem ? Ils n’y arriveront pas. Ils n’étaient pas là au départ.  

Dans La voix de Dieu 20.01.63 Matin pp. 37 Tant de choses confondent. Les gens se lèvent ; ils ne connaissent 
pas la Parole, et ils disent des choses, et il se peut que cela semble très raisonnable. Le communisme est une chose très 
raisonnable : « Tout le monde est pareil. Il n’y a plus de capitalistes ; Ce sont tous des communistes. Vous êtes-vous 
déjà arrêté pour penser que c’est un faux réveil, le communisme ? Et d’où vient-il ?  

Jésus a dit : « Les deux esprits seraient si proches que cela séduirait les élus si cela était possible. Et tout 
ce que le diable a, c’est une perversion de ce que Dieu a créé. Le péché est la justice pervertie. Un mensonge est 
la vérité déformée. L’adultère est un acte auquel Dieu nous a ordonnés, perverti. Toute incrédulité est la 
perversion de la croyance. Vous devez nier la vérité pour accepter la perversion. Voyez, redressez ces voix ; 
éprouvez-les par la Parole et voyez si c’est la vérité.  

Ne vous contentez pas d’allumer leur chaîne YouTube ou leur site Web et de dire : « Oh, j’aime leur 
musique. Je vais m’asseoir pendant leur prédication afin de pouvoir entendre leur musique. » Allez-y. Vous 
écoutez le diable. Tout comme Ève, vous écoutez le diable. Eteignez-la. Si vous aimez leur musique, alors 
procurez-vous leur disque, mais n’écoutez pas cette fausse prédication. 

Inclinons la tête dans la prière.  

Père miséricordieux, nous sommes très reconnaissants, Seigneur, de ce que Tu nous as appelés à Ta Parole 
et à Ta Parole seule. Et tout le reste pour nous n’est que mensonge. Et donc, Seigneur, qu’il en soit ainsi. 
Si j’ai un esprit grincheux, les gens pensent : Oh, je suis juste contre tout le monde, alors laisse-les penser 
cela, je m’en fiche. Tout ce qui m’importe, c’est ce que le Père nous a enseigné. 

Tout ce qui m’importe, c’est ce que Tu as dit et Tu l’as confirmé par l’intermédiaire de Ton prophète. Et 
même dans ce ministère, Tu as confirmé cela en descendant et en montrant que c’est la même chose. C’est 
la même chose. Et ainsi, Seigneur, nous prions simplement de ne céder qu’à Ta Parole. Au Nom de Jésus, 
nous prions. Amen. 
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